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PHILOSOPHIE  PHILOSOPHY

La nôtre est une histoire faite de mains précieuses, de savoir-faire et d’une grande passion. Une 
expérience qui, combinée à une recherche constante et à une extrême attention aux détails, 
nous guide dans nos créations, synonymes de beauté contemporaine, résultat d’une savante 
réinterprétation de cette tradition qui a toujours été synonyme d’exclusivité.

Our story is one of skilful hands, craftsmanship and enormous passion.
Our experience, our constant endeavour and our intense focus on detail guide us as we create 
beautiful, contemporary reinterpretations of a tradition that has long been synonymous with 
exclusivity.

DESIGN  

INNOVATION

Nous concevons des espaces dans lesquels les gens peuvent se sentir à l’aise avec eux-mêmes, avec 
les autres et avec leur environnement. D’où le choix de concevoir à taille humaine et de créer des projets 
personnalisés et fonctionnels en utilisant une gamme de matériaux soigneusement sélectionnés qui 
s’associent à la précision des formes pour transmettre une harmonie émotionnelle et visuelle.

We design spaces in which people can feel comfortable with themselves, with others, and with their 
surroundings. Hence the decision to design on a human scale and to create customized and functional 
projects using a carefully selected range of materials that are combined with the precision of shapes to 
convey emotional and visual harmony.

L’évolution de la production profite au marché et à l’environnement. La Smart Factory est équipée 
d’un système de tri-génération valorisant l’énergie à partir du méthane, optimisant au maximum les 
rendements et alimentant l’ensemble du système de production en électricité, chaleur et froid. Un projet 
de mobilité avancée fournit des colonnes pour l’alimentation électrique des employés et des invités de 
l’entreprise. Le choix d’utiliser des peintures à base d’eau et des matériaux non toxiques pour les cuisines 
ferme le cercle vertueux, qui fait de ce pôle productif une excellence italienne et un exemple unique en 
Europe dans son secteur.

The production evolution benefits the market and the environment. The Smart Factory is equipped with 
a tri-generation system that develops energy from methane, optimizing returns as much as possible and 
supplying the entire production system with electricity, heat and cooling. An advanced mobility project 
provides columns for electrical supply to employees and guests of the company. The choice of using water-
based paints and non-toxic materials for kitchens closes the virtuous circle, which makes this productive 
pole an Italian excellence and a unique example in Europe in its sector.

We design and develop expierences that make people’s live simple
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DIFFERENT MATERIALS 
CREATE A RATIONAL SPACE
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FINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES PLAN DE PROJECT    PROJECT PLAN

Matwood Coffee LimoCuoio Pepe Timber Grey
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THE ISLAND BECOMES THE 
CENTER OF A CONVIVIAL SPACE

La collection Mara comprend également un meuble de bureau, qui peut reposer 
contre les modules de rangement muraux ou être intégré dans la structure du 
panneau latéral en réalisant une découpe dans la surface extérieure du panneau.

The Mara collection also includes a desk unit, which can rest against the wall-
mounted storage modules or be integrated into the side panel structure by making 
a cut in the outer panel surface.
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DESSIN TECHNIQUE    TECHNICAL DESIGN

Matwood Dark Marna
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FINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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LIVING AS HYBRID SPACE OF
WORKSPACE AND RELAX

Le salon moderne est un espace hybride. Non seulement quelque part pour se 
détendre et passer du temps ensemble, il est également de plus en plus utilisé 
comme espace de travail. Cela nécessite des meubles au design élégant et élégant, 
au-delà de l’espace pour ranger les biens.

The modern living room is a hybrid space. Not only somewhere to relax in and spend 
time together, it is also increasingly being used as a workspace. This calls for furniture 
with a SLick, elegant design, beyond just space to store possessions.
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Matwood Honey Marna Dust grey

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLAN
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FINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES

3672

17
20

1 2

1836

83
8

208 200

18
36

380

47
6

510

52
3

3060

22
00

12241224

15
80

1300

49
5

40
0

615

41
5

ML 03 ML 02 ML 04 ML 07 ML 08 ML 01

3100

4249

21
16

21
16

2448

57
8

1377

20
8

510

52
3

3707

21
16

2000

21
55

2400 520 545

76
9

92
0

474

16
33

41
6

51
8

47
0

47
0

550275 550275

1375 1100 1375 550 275

1375 1650 1100 550

1650

3707

21
16

1224

12
83

1135

11
20

2400 520 545

76
9

92
0

350

45
0



36 37

Pour plus de valeur ajoutée, les plateaux peuvent être assortis aux finitions 
choisies pour la composition du salon, afin de créer un aspect harmonieux et 
cohérent.

For added value, the tabletops can be made to match your chosen finishes for the 
living-room composition, to create a harmonious and coherent look.

MIXED COLOURS AND SHAPES
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Matwood Coffee Concrete Pepe Timber Grey Limo Verde Ombra

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLAN
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FINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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Une ligne oblique coupe la façade des éléments hauts, ouvrant les 
compartiments qui donnent du caractère à l’aménagement intérieur.

An oblique line cuts through the front of the wall units, opening up the 
compartments that add character to the interior design.

CUTS THAT GIVE NEW VOLUMES
TO THE ENVIRONMENT
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Full and empty spaces work harmoniouSLy together, between the wall units and 
modules. This broad, functional bookcase offers plenty of space for storing and 
displaying books and ornaments.

Les pleins et les vides se côtoient harmonieusement, entre les éléments hauts et 
les modules. Cette bibliothèque large et fonctionnelle offre beaucoup de espace 
pour stocker et afficher des livres et des ornements.

HARMONY BETWEEN 
FULL AND EMPTY
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L’insert à façade ouverte Senape lumineux ajoute de la vitalité à ce design 
structuré et les tables à différentes hauteurs accentuent les finitions.

The bright Senape open-fronted insert adds vitality to this structured design and the 
tables at different heights accentuate the finishes.

A RIGOROUS DESIGN DRIVEN
BY THE VIVACITY OF COLORS
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Matwood Grey Matt lacqured
Senape

Marna

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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Des lignes qui se rejoignent et se divisent marquent le bord des portes des 
unités et les façades des unités ouvertes. Variété d’éléments avec de multiples 
solutions originales.

Lines that meet and split mark out the edge of the unit doors and open unit fronts. 
Variety of elements with multiple original solutions.

LINES THAT DEFINE PATTERNS 
ND LINES THAT BREAK THEM
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Matwood dark Matt lacqured
Mosto

Matwood grey Matt lacqured
Basalto

Matt lacquered
Ecrù

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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CONTEMPORARY MOOD

09SL

Zefiro combine design et caractéristiques pratiques en un seul produit. La tête de 
lit murale est disponible en modules de trois longueurs différentes.

Zefiro combines design and practical features in one product. The wall-mounted 
headboard comes in modules in three different lengths.
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FINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES PLAN DE PROJECT    PROJECT PLAN

Matwood Coffee Limo Shadow Green Silver
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MODULAR SYSTEMS
THAT ADAPT TO SPACES

L’armoire Ego à portes battantes peut supporter des unités de pont de largeur 
variable de deux à quatre portes. L’espace ouvert du compartiment peut être 
utilisé à diverses fins.

The Ego wardrobe with hinged doors can support bridging units of varying widths 
from two to four doors. The open compartment space can be used for a variety of 
purposes.
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PLAN DE PROJECT    PROJECT PLAN

Noce Monza Limo Titanio Silver

FINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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COHERENT AND
FUNCTIONAL DESIGN

11SL

Le lit Ghibli présente un rembourrage distinctif sur le cadre et la tête de lit. L’ourlet 
intérieur le long des côtés de la tête de lit est recouvert de cuir écologique.

The Ghibli bed features distinctive upholstery on the frame and headboard. The 
inner hem along the sides of the headboard is upholstered in eco-leather.
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Genova 105 Paris 140 Cuoio Limo Matwood Dark

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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C’est peut-être le paradigme de ce que nous entendons par équilibre entre style et 
fonction. Le cadre divise la porte en sections horizontales ou verticales.

This is perhaps the paradigm of what we mean by balancing style and function. The 
frame divides the door into horizontal or vertical sections. 

BALANCING STYLE AND FUNCTION
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Matwood Dark Bronze Stopsol Titan Travertino

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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Les avantages pratiques d’une gamme de produits résident dans l’exploitation 
de sa construction modulaire pour créer des solutions adaptées aux besoins de 
chacun. Parfois, il peut être amusant d’expérimenter même avec des solutions 
moins structurées, en laissant la forme redéfinir la fonction.

The practical benefits of a product range lie in exploiting its modular build to create 
solutions to suit everyone’s needs. Sometimes it can be fun to experiment even with 
less structured solutions, letting the shape redefine the function. 

 LETTING THE SHAPE
REDEFINE THE FUNCTION
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Matwood Grey Marna Silver Black Gradient Stopsol

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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A MINIMAL ROMANTICISM
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Jungle wood Bari 617 Pepe Titanium Stopsol

PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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La composition en bois se caractérise par un signe graphique fort. En 
correspondance avec les coupes du lit il y a une lumière, une décoration 
fonctionnelle.

The wooden composition is characterized by a strong graphic sign. In 
correspondence with the cuts of the bed there is a light, a functional decoration.

PLAY OF LIGHTS
BETWEEN ESSENTIAL LINES
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PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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Matwood Grey Petrolio Limo Black Legno Palude
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THE STABILITY
OF THE SOFT LINES

16SL
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PLAN DE PROJECT    PROJECT PLANFINITIONS DE CUISINE    KITCHEN FINISHES
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FINITIONS    FINISHES FINITIONS    FINISHES

Natural AshMatwood Dark Matwood Honey

Marna Dust grey

Matt lacqured
Mosto

Matt lacqured
Basalto

Matt lacquered
Ecrù

Matwood Grey

Matt lacqured
Senape

Marna

Matwood Coffee

Verde Ombra

Grigio EfesoJungle wood

Paris 750 Limo Titanium BlackPepe

Petrolio Legno PaludeBari 617 Stopsol

Travertino

Concrete Pepe

Timber Grey

Silver Gradient StopsolBronze
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